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平成22年6月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成22年6月30日（水）午後2時40分～午後3時40分 

 

２．場 所 岸和田市立公民館３階 講座室４ 

 

３．出席者 

  委員長 毛利 髙二  委員長職務代理者 坂田 忠義 

  委員 宮﨑 慶次  委員 川岸 靖代  教育長 永本 定芳 

 

４．事務局出席者 

教育総務部長      柿本 邦彦   生涯学習部長     植原 和彦 

学校教育部長      樋口 利彦   生涯学習課長      森  幸子 

総務課長        阪口 洋子   スポーツ振興課長   元廣 秀晴 

学校管理課長      門林 啓之介  郷土文化室長     道姓  清 

学校教育課長       谷  桂輔   図書館長       万代 まき 

人権教育課長      篠本 治久   総務課参事      阪田 京子      

産業高等学校事務長   道古 義和   

 

 

 

開会 午後2時40分 

前回会議録について承認された。本会議録署名者に川岸委員を指名した。 

傍聴人0名。 

 

報告第２９号中学校給食検討委員の委嘱について 

○ 毛利委員長 

報告第２９号中学校給食検討委員の委嘱については書面にて報告とします。 

 本件について、質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 毛利委員長 

  前回の教育委員会で制定した中学校給食検討委員会の委員で選出依頼をしていた方が決 

まったということですね。 

○ 阪口総務課長 

  岸和田市ＰＴＡ協議会から保護者代表が決定しました。委嘱期間は、平成22年7月14日 
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から平成23年3月31日までです。 

報告第３０号情報公開申出について 

○ 毛利委員長 

報告第３０号情報公開申出について、事務局から説明をお願いします 

○ 阪口総務課長 

５月１７日に東京都千代田区の協同出版㈱より過去3年間の幼稚園教諭採用試験の論作文・

面接試験の問題について岸和田市情報公開条例に基づく公開申出がありました。この間におい

ては平成 20 年度に採用試験を実施しましたが、幼稚園教諭の採用試験では論作文を実施しな

かったこと、面接試験は面接官がその際試問を行うので行政文書として作成していないため行

政文書不存在として回答いたしましたことを報告します。 

○ 毛利委員長 

  何人採用したのですか。 

○ 阪口総務課長 

  3人の採用がありました。 

○ 毛利委員長 

  採用試験はどのように実施していますか。 

○ 永本教育長 

  教員用の独自の採用テストを実施し、合格者で面接を行っています。採用試験の実施という

点では大阪府下の公立幼稚園は統廃合などで園の数が減ってきているので採用は少なくなっ

ている状況です。 

報告第３１号ラミネーターの寄付について 

報告第３２号平成２２年度岸和田市水練学校の開催について 

○ 毛利委員長 

報告第３１号ラミネーターの寄付について及び、報告第３２号平成２２年度岸和田市水練学

校の開催については書面にて報告とします。本件について、質疑、意見等がありましたら発言

願います。 

○ 宮﨑委員 

  どのような物ですか。 

○ 谷学校教育課長 

  紙等表面を透明フィルムで溶着加工し補強する器具で、学校では様々な物に活用しています。 

○ 毛利委員長 

水練学校の開催については、何か意見ありますか。次の報告に移ります。 

報告第３３号 「３回目の成人式」実施について 

○ 毛利委員長 

報告第３３号 「３回目の成人式」実施について、事務局から説明をお願いします 
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○ 森生涯学習課長 

   団塊の世代である 60 歳を対象として 3 回目の成人式と銘うった新しい事業で、地域活動や

仲間づくりのきっかけとなる機会を提供するものです。7月25日に岸和田市立公民館多目的ホ

ールで開催し、催し物や講演会を予定しています。定員は100名です。連続講座として同じ方

を対象に企画課が「大人の遠足バスツアー」を 8 月 8 日に行う予定です。各町会等での回覧、

広報きしわだ、市ホームページに掲載し、周知いたします。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  この事業は、補助事業ですか。 

○ 森生涯学習課長 

  市が独自で開催する新たな事業です。 

報告第３４号平成２２年度スポーツ教室の開催について 

報告第３５号平成２２年度市民プールの開設について 

報告第３６号平成２２年度初心者水泳教室の開設について 

報告第３７号岸和田城天守閣次期展示について 

報告第３８号中学生体験入学の実施について 

○ 毛利委員長 

報告第３４号平成２２年度スポーツ教室の開催について、報告第３５号平成２２年度市民プ

ールの開設について、報告第３６号平成２２年度初心者水泳教室の開設について、報告第３７

号岸和田城天守閣次期展示について、及び、報告第３８号中学生体験入学の実施については、

書面にて報告とします。 

  本件５件について、質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  スポーツ教室で希望者が多い場合は抽選ですか。 

○ 元廣スポーツ振興課長 

  オーバーする人数にもよりますが、出来る限り希望者を受け入れるようにしています。 

○ 川岸委員 

  子ども体操の申込者数が減っていく方向にありますね。 

○ 元廣スポーツ振興課長 

  はい、代わりに高齢者の申込みが増えてきています。そのため、シニア体操の定員を増やし

ました。 

○ 川岸委員 

  子ども体操の場合は、幼児体操経験者が年齢が上がっても引き続いて申込みされる方も多い

ようですね。 

○ 元廣スポーツ振興課長 

  はい。半数以上が引き続き申し込んでくれています。 
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報告第３９号平成２２年度海外（ソウル）派遣について 

○ 毛利委員長 

報告第３９号平成２２年度海外（ソウル）派遣について、事務局から説明をお願いします 

○ 道古産業高校事務長 

  本校の交流姉妹校であるソウル特別市永
ヨン

登浦区
ド ン ポ ク

の漢
ハン

江
ガン

メディア高等学校に生徒を派遣し、友

好と親善を深めるとともにグローバル社会の人材育成を計っています。5 月26 日（水）から 5

月 29 日（土）の期間で漢
ハン

江
ガン

メディア高校の生徒の家庭でのホームステイをしながら授業交流

や施設見学などを行いました。全日制7名定時制1名の生徒を派遣しました。   

○ 坂田委員長職務代理者 

  今回は初めてで、今度は受け入れですか。 

○ 道古産業高校事務長 

  来年度は岸和田でホームステイとなります。受入に向けてホームステイ先を学生の保護者に

案内し募集をしているところです。 

報告第４０号岸和田市立図書館（本館）開館時間の臨時延長について 

○ 毛利委員長 

報告第４０号岸和田市立図書館（本館）開館時間の臨時延長について、事務局から説明をお

願いします 

○ 万代図書館長 

   図書館利用の市民サービスの向上のため、本館において 7 月23 日から8 月 28 日の間の金

曜日と土曜日に通常午前10時から午後6時の開館時間を臨時的に午後7時までに延長いたし

ますのでご報告します。 

○ 毛利委員長 

  午後6時に来館している人が多いのですか。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  市民の要望は高いのですか。 

○万代図書館長 

   夕方5時から6時の利用者が多いです。勤務されている方からは、仕事帰りに寄れるよう時

間延長希望の要望がよく寄せられます。 

○ 宮﨑委員 

  ネット予約が可能でも実際に本を見て選びたい方の声もあるでしょうね。 

○ 永本教育長 

   職員の勤務の方法等について問題も多いですが、利用者のニーズや利便性を考えて今回臨時

的に行うものです。 
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○ 万代図書館長 

   勤務日のローテーション、時差勤務など工夫しながら取り組みます。開館時間前の貸し出し

準備作業量も多いです。 

○ 宮﨑委員 

  試行的に実施していってください。 

○ 毛利委員長 

  報告について何か他にありますか。 

篠本人権教育課長より、前回の教育委員会で尋ねられた高校での中途退学者について、全国公立

全日制と大阪府公立全日制の数値データが報告された。 

○ 毛利委員長 

  報告は以上のようですので、次に案件に入ります。 

議案第2７号青少年問題協議会委員の委嘱について 

○ 毛利委員長 

議案第2７号青少年問題協議会委員の委嘱について、事務局から説明をお願いします。 

○ 森生涯学習課長 

  青少年問題協議会委員の任期満了に伴い、平成 22年 7月1日から平成24年6月30日まで

の2年間の委員を委嘱するものです。26名のうち新たな委員は12名です。 

○ 毛利委員長 

  ただ今、説明が終りました。何か ご質問、ご意見がありましたら発言願います。 

  年間何回開催予定ですか。 

○ 森生涯学習課長 

年3回の開催予定としています。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  はい結構です。 

○ 毛利委員長 

原案のとおり承認します。 

議案第２８号岸和田市指定文化財の解除に係る文化財保護審議会への諮問について 

○ 毛利委員長 

議案第２８号岸和田市指定文化財の解除に係る文化財保護審議会への諮問について、事務局

から説明をお願いします。 

○ 道姓郷土文化室長 

  岸和田市三田町の西教寺に市の有形文化財（天然記念物）指定されたいちょうの木がありま

すが、飛来する鳥の糞の堆積物による本堂屋根材の腐食や落ち葉による樋の目詰まりや周辺住

民からの苦情が多く寄せられており、また土塀際に位置しており土塀の倒壊の恐れもあったた

め早急に対処しなければならない状況であったためやむを得ず処置した。岸和田市文化財保護
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条例第34条第１項に規定する解除にあたり、審議会へ諮問してよろしいか。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  本来手続きが必要ですね。 

○ 道姓郷土文化室長 

  手続きとして現状変更の届出がありますが至急の対応が必要であったため処置したもので

す。指定解除をするべく審議会へ諮問するものです。 

○ 宮﨑委員 

  指定はいつされましたか。 

○ 道姓郷土文化室長 

  昭和52年12月8日です。 

○ 宮﨑委員 

  このような場合は事前に相談するようにしてもらわないといけないですね。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  文化財保護審議会に諮り、説明等を充分にしてください。 

○ 毛利委員長 

本件について、文化財保護審議会に諮問することとします。 

○ 毛利委員長 

ほかに何かございませんか。何もないようですので、6月の定例教育委員会は閉会とします。 

閉会 午後3時40分 

   

 

 

本会議録に相違ないことを認め署名する。 

 

委員長 

 

 

 

署名委員 

 

 


